



CENTRE DE MUSIQUE CANADIENNE
CANADIAN MUSIC CENTRE

Lunch – Canadian music centre in Quebec Open House
Dîner - Portes ouvertes du Centre de musique canadienne au Québec

Wednesday, July 25 2012 / Mercredi 25 juillet 2012
12 :45 to 1:45 pm / 12h45 à 13h45



The **Canadian music centre in Quebec** invites you to visit its documentation centre and performance space. A short presentation of CMC services, a cocktail and a healthy meal (for \$15) are planned for the event.

Furthermore, violinist **Frédéric Bednarz** and pianist **Natsuki Hiratsuka** will perform works of associate composers **Serge Arcuri** and **Ana Sokolovic**. Don't miss this perfect opportunity to meet the staff and to discover a collection unique in the world!

For more information on the event and to register, please visit the exhibition table of the Canadian music centre. Registration deadline is **Tuesday, July 24, 1pm**.

Le **Centre de musique Canadienne au Québec** vous invite chaleureusement à visiter son centre de documentation et de diffusion. Une présentation des services du CMC, un vin d'honneur ainsi qu'un dîner santé (au coût de 15\$) sont prévus pour l'événement.

De plus, le violoniste **Frédéric Bednarz** et la pianiste **Natsuki Hiratsuka**, interpréteront des œuvres des compositeurs québécois **Serge Arcuri** et **Ana Sokolovic**. Saisissez cette chance unique de rencontrer notre équipe et de découvrir une collection unique au monde!

Pour plus d'information sur l'événement et faire une réservation, rendez vous à la table d'exposition du Centre de musique Canadienne. La date limite d'inscription est le **Mardi, 24 juillet 2012 à 13h**.